

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan deskripsi dan analisis yang didapatkan dari hasil penelitian tentang peran ganda istri sebagai penguat ekonomi keluarga, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Latar belakang seorang istri melakukan peran ganda sebagai pengrajin tenun ikat Troso adalah karena kebutuhan ekonomi keluarga dan adanya kesempatan kerja. Dikarenakan suami mereka hanya bekerja disektor swasta dan gaji yang didapatkan belum mencukupi untuk kebutuhan sehari-hari di dalam rumah tangga. Sehingga dengan mereka bekerja dapat membantu meringankan beban suami dalam mencukupi kebutuhan keluarga, serta karena tinggal di Desa sentra tenun ikat Troso sehingga adanya kesempatan kerja dapat mengisi waktu luang disela pekerjaannya sebagai ibu rumah tangga.
2. Upaya yang dilakukan seorang istri melakukan peran ganda yaitu sebagai ibu rumah tangga serta menjadi pengrajin tenun ikat Troso hal tersebut merupakan beban ganda yang dihadapi dalam kegiatan sehari-harinya sehingga butuh tenaga yang lebih dan tidak semua orang bisa melakukannya, serta pendapatan yang didapatkan seorang istri yang melakukan peran ganda dapat membantu memperbaiki ekonomi keluarga, sehingga ekonomi keluarga menjadi lebih baik, karena terdapat dua pemasukan yang berasal dari suami dan istri. Hal ini juga dapat meningkatkan taraf ekonomi keluarga ke arah yang lebih baik.
3. Kontribusi usaha yang dilakukan seorang istri yang melakukan peran ganda yaitu yang bekerja untuk membantu pemasukan ekonomi keluarga dan mandiri dengan pendapatan sendiri, seorang istri yang bekerja untuk membantu perekonomian keluarga diperbolehkan dalam Islam akan tetapi ada batasan-batasan yang harus dipatuhi seorang istri dalam bekerja seperti tidak bekerja dekat dengan yang bukan mahram, serta dalam bekerja sesuai dengan syariat Islam.

B. Saran-saran

Berdasarkan dari kesimpulan diatas, maka peneliti meberikan masukan atau saran-saran yang diharapkan dapat bermanfaat dikemudian hari, adapun saran yang dapat diberikan adalah:

1. Bagi istri yang bekerja sebagai penenun agar lebih mengutamakan kesehatan mereka sendiri karena melakukan peran ganda membutuhkan tenaga yang lebih, sehingga diharapkan ketika merasa lelah untuk istirahat jangan terlalu memforsir diri sendiri untuk melakukan peran ganda.
2. Bagi suami dengan bekerjanya seorang istri dapat membantu perekonomian keluarga, maka diharapkan seorang suami juga ikut membantu istri dalam melaksanakan kewajibannya dirumah dengan membantu mengerjakan pekerjaan rumah tangga seperti bergotong-royong untuk membersihkan rumah ataupun mengasuh anak mereka.

